
 
 
 
 
« Le jardin des plantes du CD31 », FOCD31 demandera évidemment à 
ce que dossier soit mis à l’ordre du jour du prochain Comité Technique. 
 
Mais avec tout le respect que nous avons pour les écosystèmes urbains, 
la faune et la flore, il est vrai que notre organisation syndicale a 
consacré son énergie sur quelques sujets majeurs , tels que :  

- le manque de moyens en MDS,  
- le non remplacement  des agents,  
- les promotions en CAP ou les promus attendant de l’être à l’ombre 

des arbres –relaxants- porteurs des espèces mobiles,   
- la territorialisation,  
- les primes,  
- le PPCR,  
- le jour de carence,  
- le harcèlement et ses éternels spécialistes… 

 
Nous avons surtout une petite pensée pour le prix de cette orangerie. 
Nos élus du CHSCT préparent sérieusement  ce dossier comme sorti du 
chapeau, et nous interpellerons le Comité Technique sur cette décision 
budgétaire particulière au vu du contexte social actuel haut-garonnais.  
 
Comme devoirs de vacances, peut-on aller au-delà des Sciences de la 
Vie et de la Terre ? 


